



# AMLO: que venga Calderón a la mañana a dar su testimonio

## Invitación a Palacio.

Le ofrece la tribuna para aclarar su relación con el ex policía y la infiltración *narco-Estado* a su cargo

PEDRO DOMÍNGUEZ  
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador retó a Felipe Calderón a explicar en la conferencia mañana por qué nombró a Genaro García Luna secretario de Seguridad Pública, pues “estamos esperando la aclaración”.

Luego de proyectar en la pantalla del Salón Tesorería de Palacio Nacional un fragmento de una entrevista donde el ex mandatario afirma que si su subalterno era declarado culpable a él le tocaba asumir la responsabilidad de haberlo nombrado, el tabasqueño insistió en la conve-

niencia en que el ex superpolicía sea testigo protegido.

A pregunta expresa sobre si se trata de una invitación a Calderón, respondió: “Sí lo invito, que nos explique su relación con García Luna. Sería bueno, esto ayuda mucho a la gente a informar. Ahora si viniera aquí, nos comprometemos a que no haya preguntas, nada más que dé su testimonio”.

López Obrador explicó que le ofrece la tribuna de la mañana porque fue presidente de la República “haiga sido como haiga sido” y además la conferencia tiene buen *rating*.

Sobre si se deben juzgar a autoridades de Estados Unidos por la complicidad con García Luna, consideró que justo eso es lo que tiene que dar a conocer el ex secretario de seguridad. Puso como ejemplo el operativo rápido y furioso, con el que se ingre-

saron armas de manera ilegal a México para entregárselas a grupos criminales.

“Es increíble el nivel de ingenuidad e ineptitud, en un *narco-Estado* donde estaban infiltradas todas las instituciones; ¿no se iban a enterar los de la delincuencia que las armas llevaban sensores?”, criticó.

El Presidente también reveló que está interesado en demandar al abogado de García Luna, César de Castro, para conocer si fue una equivocación o una pregunta sembrada de sus adversarios que lo haya relacionado con dinero del crimen organizado durante el juicio en Nueva York.

Explicó que es insuficiente una disculpa del abogado y, por el contrario, pidió esperar a que avance el proceso contra el ex secretario, con el fin de saber si como testigo protegido da más información de sexenios panistas. ■